



「志」大野中だより

令和7年5月1日(木)
文責:校長 瀬口 勇治



第79代生徒会スローガンの横断幕ができあがり、正門近くに設置されています。大野中に関わる全ての人に絆が生まれ、大きな「わ」になることを期待します。

参観・懇談会・全体会・学年P総会・部活動保護者会へのご参加ありがとうございました。

4月18日(金)の午後から、授業参観及び学級懇談会、保護者全体会、学年P総会、部活動保護者会を行いました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。全体会を開催し、教職員の紹介や学校の経営方針、校則の見直しやSNSの利用、部活動方針などについて話をさせていただくことができました。さらに、地域クラブ活動コーディネーターから、地域クラブ活動の推進について、また、大野城市教育委員会から「学びの多様化学校」についての説明があり、保護者の皆様に聞いていただく機会を設けることができました。



また、学級懇談会、学年P総会、部活動保護者会でそれぞれ話をさせていただき、大変有意義な時間をもつことができました。PTA活動を通して、子どもたちの大きな成長のために、家庭と学校が連携・協働を図り、共に手を携えて頑張りたいと考えています。今後とも、ご理解、ご協力をお願いいたします。

オーストラリア キャッスルヒルズハイスクールとの交流会

4月22日(火)、キャッスルヒルズハイスクール(CHHS)との交流会(交流の翼事業)で20名の中高生が大野中学校で学校生活を一日体験しました。2年生から3年生の各学級に2名～4名ずつ参加し、選ばれたバディの生徒と一緒に通常の授業や給食、昼休み、清掃活動、部活動を楽しみました。大野中の生徒も授業や休み時間に楽しそうに話しかけ、盛り上がる姿が見られました。CHHSの中高生はもちろん、大野中の生徒にとっても有意義な一日となりました。



【オーストラリア CHHS は、市の交流の翼事業で大野城市の中高生が短期留学する際の受け入れ学校です。】

主な行事予定

- 5/ 1(木) 教育実習開始
- 5/ 2(金) 第1回学校運営協議会
体育祭ブロック結団式
- 5/ 9(金) 市PTA連絡協議会総会
- 5/13(火) 体育祭りハーサル
- 5/16(金) 体育祭準備
- 5/17(土) 体育祭・昼食・後片付け
※要昼食(牛乳、ランチなし)
- 5/18(日) ※雨天延期の場合の予備日
- 5/19(月) 振替休日
- 5/20(火)、21(水) 平常授業 ※要昼食
- 5/29(木) 探究学習「志タイム」①開始
- 5/30(金) 新体力テスト

「みどりの日」って?

5月4日は「みどりの日」ですが、どのようにして制定されたか知っていますか?

1948年の祝日法施行以来、昭和天皇の誕生日である4月29日は、国民の祝日である「天皇誕生日」とされていました。その後1989年に昭和天皇の崩御に伴い、天皇誕生日は12月23日に改められることとなりました(現在は、2月23日です)が、ゴールデンウィークを構成する祝日を廃止することによる国民生活への影響が懸念されたことから、4月29日を「みどりの日」と改めた上で祝日として存続させることとなりました。「みどりの日」の名前の由来は、「昭和天皇は植物に造詣が深く、自然をこよなく愛されたことから『緑』にちなんだ名がふさわしい」という主旨です。その後4月29日を「昭和の日」として制定しようという動きが生じ、2005年に正式決定になりましたが、同時にみどりの日を5月4日に移行させることになりました。

